

An:
Darmstädter Echo
Berliner Allee 65
64285 Darmstadt

Sehr geehrte Damen und Herren,

18.12.2021

Presseerklärung

Aufgrund einer großen Anfrage vom 02.11.2021 der AfD Darmstadt musste die Stadt wieder aktiv den Ball in dieser Angelegenheit aufnehmen.

Substantiell gab es leider nicht viel Positives zu berichten. Seit der überraschenden Aussetzung des Probetriebs für eine neue verlagerte Flugroute hat sich nicht viel getan.

Allerdings ein paar Aspekte gilt es hervorzuheben:

1. Ab 2030 wird es eine satelliten-gesteuerte Navigation mit individuellen Umfliegungsmöglichkeiten geben
2. Die Überarbeitung der geeigneten Flugroute findet erst im Laufe des 2. Halbjahres 2022 statt, bevor es dann erst wieder der Flugkommission vorgelegt wird. Es ist also realistisch kein Probetrieb vor 2023 mit Lärmentlastungen der Darmstädter Bürger durch eine andere Flugroute zu erwarten.
3. Ultrafeinstaubmessungen finden wenigstens seit Anfang 2021 in Mörfelden-Walldorf statt, aber nicht in Darmstadt Nord. Dies wird weiterhin als nicht notwendig erachtet. Während in der Innenstadt Darmstadts die Hängelstraße und in der Heinrichstraße PKWs mit Fahrverboten behindert werden, obwohl die durchschnittliche Feinstaubbelastung sowohl 2019 als auch 2020 unter dem Grenzwert liegt, wird in Darmstadt Nord weiter die Ultrafeinstaubbelastung von Flugverkehr nicht gemessen.

Die Darmstädter Bürger im Norden Darmstadts warten nun weitere zwei Jahre auf konkrete Verbesserungen hinsichtlich dieser gesundheitsgefährdeten Lärmsituation durch den Fluglärm.

Grüne, CDU und Volt beschäftigen sich weiter abstrakt mit dem Weltklima statt Umweltschutz vor Ort in Sinne des Stadtklimas umzusetzen.

Die AfD Darmstadt wird auch weiterhin in Sachen Fluglärm den Finger in die Wunde legen.

Weitere Einzelheiten sind unserer ausführlichem Anfrage zu diesem Thema zu entnehmen:

https://darmstadt.more-rubin1.de/antraege_details.php?vid=900&suchbegriffe=AfD&select_fraktion=&datum_von=2021-05-22&datum_bis=2021-12-06&entry=0&sort=&kriterium=at&x=14&y=6

Für Rückfragen stehe ich jederzeit zur Verfügung.

Viele Grüße
Günter Zabel